

Des sportifs cubains au Mexique soulignent la contribution de Fidel au sport cubain



La Havane, 5 déc. (RHC).- Des sportifs cubains au Mexique ont mis en relief la contribution de Fidel Castro au développement du sport à Cuba. Marcos Carcase qui apporte sa coopération à la Fédération mexicaine de hand-ball a déclaré au correspondant de l'agence Prensa Latina à Mexico que le sport cubain après janvier 1959 doit tous ses succès aux efforts consentis par le leader historique de la Révolution cubaine parce que dès le triomphe de la Révolution, Fidel s'est aperçu de l'importance de la pratique des sports.

De son côté, Manuel Tamé, entraîneur de la sélection mexicaine d'escrime a indiqué que lui, issu d'une famille pauvre et noire, il remerciera pour toujours Fidel d'avoir conduit un processus révolutionnaire qui a abouti à l'égalité de droit de tous les Cubains.

Les sportifs cubains qui font leur base d'entraînement au Mexique ont signé cette fin de semaine à l'ambassade de Cuba le livre de condoléances ouvert pour le décès de Fidel.

Ils ont également prêté serment aux idées contenues dans le concept de Révolution exprimé par Fidel le 1er mai 2000.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/114463-des-sportifs-cubains-au-mexique-soulignent-la-contribution-de-fidel-au-sport-cubain>



Radio Habana Cuba